



## **Mobilisation ce mercredi 14 janvier à 10h pour la défense des emplois et du site industriel Domo Valence**

Les salariés des usines du groupe DOMO à Valence (Textile) et Belle étoile (chimie) sont inquiets pour leurs emplois et l'avenir des sites industriels.

Une des 3 banques s'est désengagée du plan de financement du projet industriel qui devait être mis en place au 1<sup>er</sup> janvier, et les 2 autres ont suivi. Suite à cela, le groupe DOMO dont le siège est basé en Allemagne a immédiatement été placé en redressement judiciaire. Le 29 décembre, les salaires pour Polytechnyl, ne pouvaient être versés suite à l'insolvabilité du groupe DOMO. Le 30 décembre le RH a informé par mail que les salariés ne toucheront pas les salaires de décembre, mais que Polytechnyl ayant un peu d'avance de trésorerie nous verserait une avance sur les salaires de janvier.

Le 2 janvier un CSE central extraordinaire a été convoqué pour annoncer la demande pour Polytechnyl (Valence et Belle Etoile) d'une mise en redressement judiciaire auprès du tribunal de commerce et d'industries de Lyon. Le 5 janvier le tribunal a statué sur la mise en place en redressement judiciaire et a désigné un administrateur le jeudi 8 janvier.

Actuellement, l'usine de Valence, qui devait redémarrer le 9 janvier après une période de vacances de Noël, n'a pas repris ses activités, malgré un carnet de commandes plein pour les 2 mois à venir !

Le directeur du site étudie la possibilité d'un redémarrage, avec l'administrateur judiciaire, pour le 20 janvier.

**Contre les suppressions d'emploi et pour le maintien du site industriel, nous appelons à un rassemblement des salariés ce mercredi 14 janvier à partir de 10h devant le site de l'usine de Valence**

(DOMO Performances Fibres polytechnyl, 220 Av. des Auréats, 26000 Valence).